

# Universitätszeitung



Von der Sowjetunion  
lernen heißt  
siegen lernen

TEGÖRN  
DER EICHENBLATT  
DDR 50P IN 500D

Organ der SED-Kreisleitung Technische Universität Dresden

Nr. 12/71

2. Juli 1971



## Vorbereitung des Parteitages wurde zur Sache des ganzen Volkes

Die Technische Universität gehört zu den 114 Betrieben und anderen Institutionen unserer Republik, denen Genosse Erich Honecker, der Erste Sekretär des ZK der SED, im Namen der Parteiführung am 11. Juni in einer Feierstunde das Ehrenbanner des Zentralkomitees für hervorragende Leistungen im Wettbewerb zur Vorbereitung des VIII. Parteitages verlieh. Genosse Erich Honecker dankte in seiner Rede nach der Übergabe der roten Ehrenbanner, das für unsere Universität der Rektor, Genosse Professor Dr. rer. oec. h. c. Fritz Liebscher, empfing, allen Werktagen für ihren selbstlosen Einsatz und für die ausgesuchten Ergebnisse im Wettbewerb. Das hohe Verantwortungsgefühl und die Sachlichkeit und die re-

volutionäre Ungeduld der Kollektive, die zu diesen Leistungen beigetragen haben, kennzeichnen unsere sozialistische Demokratie und das ständig wachsende Vertrauen der Werktagen in die Politik unserer Partei. Der sozialistische Wettbewerb sei der beste Weg, alle Möglichkeiten der Rationalisierung zu nutzen. Die Erfahrungen bestätigen, daß die Werktagen dann ihre Initiativen voll entfalten, wenn sie selbst spüren, daß die sozialistische Rationalisierung ihrer eigenen Interessen entspricht, daß die Anstrengungen zur Erhöhung der Produktivität und Effektivität zur Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen führen. „Das Ziel aller unserer Bemühungen ist das Wohl-ergehen der werktätigen Menschen.“

Genosse Professor Dr. Rudi Nicko, Vorsitzender der UGL, der zu der Delegation der TU im Zentralkomitee gehörte, nimmt in seinem Leitartikel auf dieser Seite Stellung dazu, was die Verleihung des Ehrenbanners für uns bedeutet.

Herzliche Glückwünsche zu dieser Auszeichnung erhielten wir von der Bezirksleitung Dresden der SED und dem Zentralvorstand der Gewerkschaft Wissenschaft.

## Arbeitsprogramm Universität Chile – TU

In der Woche vom 13. bis 20. Juni anderem der mehrjährige Einsatz weiterer Wissenschaftler der TU in Chile, die Ausbildung und Promotion von chilenischen Studenten und jungen Wissenschaftlern durch die TU sowie der Aufbau einer wissenschaftlichen Bibliothek an der Staatsuniversität Chile durch die TU Dresden vereinbart.

Schon seit dem Jahre 1968 besteht mit der Universität Santiago de Chile ein Abkommen über Zusammenarbeit und seitdem arbeiten bzw. arbeiten bereits mehrere Wissenschaftler der TU dort als Dozenten. Nach dem Sieg der Volksfront in Chile und den inzwischen aufgenommenen diplomatischen Beziehungen zwischen der DDR und Chile ergeben sich weitere Möglichkeiten, diese Zusammenarbeit zu vertiefen.

So wurden ein Rahmenarbeitsplan und ein Arbeitsprogramm für die Jahre 1971/72 erarbeitet, die beide am 20. Juli vor dem Rektor der Staatsuniversität in Santiago de Chile und dem Rektor der TU Dresden, Magnificus Professor Liebscher, unterzeichnet wurden.

In diesen Programmen werden unter

## Unsterblich Ihr Ruhm!

Wir haben einen schweren Verlust erlitten. Die drei Kosmonauten von Sojus 11, Raumschiffkommandant Georgi Dobrowolski, Bordingenieur Wladimir Volkov und Testingenieur Viktor Patsajew, sind bei der Landung ihres Raumschiffes tödlich verunglückt, nachdem sie in 24 Tagen mit der ersten bemannten Orbitalstation der Weltwissenschaftliche Erkenntnisse von unschätzbarem Wert gesammelt haben. Unsterblich wird der Ruhm ihres Heldentums im Kosmos bleiben, unsterblich ihr Mut, ihre menschliche Größe.

Im Namen aller TU-Angehörigen gaben die SED-Kreisleitung, der Rektor, die UGL und die FDJ-Kreisleitung der TU ihren

Begegnungen "Unsterblich Ihr Ruhm!"

Wiederholungen "Unsterblich Ihr Ruh